
 

 

令和
れ い わ

４年
ねん

８月
がつ

５日
にち

に川崎町
かわさきまち

勤労
きんろう

青少年
せいしょうねん

ホームにて特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

学習会
がくしゅうかい

を

開
かい

催
さい

しました。児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

センターこだまの元園長
もとえんちょう

である緒方
お が た

よしみ先生
せんせい

を

講師
こ う し

にお招
まね

きし、ADHD や ASD を中心
ちゅうしん

とした発達障
はったつしょう

がいのある子
こ

ども達
たち

の

特性
とくせい

や支援
し え ん

についてお話
はなし

していただきました。感染
かんせん

拡
かく

大防止
だいぼうし

のため、短
みじか

い時間
じ か ん

ではありましたが、幼稚園
ようちえん

、小学校
しょうがっこう

、中学校
ちゅうがっこう

の先生方
せんせいがた

や放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサービス

の職員
しょくいん

の方々
かたがた

など幅広
はばひろ

くご参加
さ ん か

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

学習会
がくしゅうかい

 

○事後
じ ご

アンケートより○ 

・どのように支援
し え ん

していったらいいか迷
まよ

っ

ていたので、とても勉強
べんきょう

になりました。今
こん

後
ご

に生
い

かしていきたいと思
おも

います。 

・講話
こ う わ

を聞
き

いて、子
こ

ども達
たち

のことを認
みと

めてあ

げる大切
たいせつ

さが分かりました。いつも教師側
きょうしがわ

が決
き

めた目標
もくひょう

に向
む

かって頑張
が ん ば

らせていま

したが、そうではなく、できることをたくさ

んして、苦手
に が て

なことを認
みと

めもっと理解
り か い

して

あげることが大切
たいせつ

なのだと分
わ

かりました。

もっと先生
せんせい

の話
はなし

が聞
き

きたかったです。 


